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LUGAR FECHA HORA INICIO HORA FIN 

Sala de juntas FCS Marzo 16 de 2017 2:30 PM 6:30 PM 

 

VERIFICACIÓN DE QUÓRUM INTEGRANTES DEL COMITÉ CURRICULAR   

CARGO NOMBRE ASISTIÓ 
NO 

ASISTIÓ 
PRESENTÓ 

EXCUSA 

     

Jefe de Departamento de Enfermería 
CLARYBEL MIRANDA 
MELLADO 

X   

Representante de los docentes área 
profesional 

AMPARO MONTALVO DÍAZ X   

Representante de los docentes área 
básica 

JULIO SIERRA DOMÍNGUEZ X   

Representante de los docentes del 
área flexible 

ADRIANA CONTRERAS 
MACHADO 

X   

Representante de los egresados LINA GARCIA LLANOS  X No 

Representante de los estudiantes 
ROSA AMALIA MARTINEZ 
OSPINA 

 X No 

ASISTENTE INVITADO 

NOMBRE DEPENDENCIA O CARGO 

  

  

 

ORDEN DEL DÍA 

1.    Verificación del quórum, consideración del orden del día y designación de secretario (a) de la reunión. 

2.    Lectura y aprobación del Acta No.03 de 2017. 

3.    Revisión de informes de desarrollo de asignaturas, período 02- 2016. 

4.    Varios. 

MODIFICACIÓN AL ORDEN DEL DÍA: SI__ NO_X_ 

NUEVO ORDEN DEL DÍA APROBADO 
 

 
 

DESARROLLO 

 

1. Verificado el quórum se pone en consideración el orden del día, el que se aprueba sin modificaciones. Se designa como 

secretaria de la reunión a la docente Amparo Montalvo Díaz.  

2. Lectura y aprobación del Acta No.03 de 2017. 
 
       2.1. Se hace lectura del Acta No.03 de 2017 aprobándose con algunas modificaciones de forma. 
 

3. Revisión de informes de desarrollo de asignaturas, período 02 de 2017. 
 
 
3.1. II SEMESTRE 
        

- BIOQUÍMICA. 
 
Asignatura desarrollada por la docente Nerly Pájaro Castro. El aspecto más sobresaliente del informe es que la docente informa que 
no se desarrollaron todos los temas de la asignatura por falta de tiempo, sugiriendo que se amplíe el número de horas de la 
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asignatura. Por lo anterior, el Comité decide enviar oficio donde se le informe que próximamente será   invitada a una reunión para 
revisión de la asignatura y a la vez solicitarle que los informes de desarrollo de asignatura los envíe digitados tanto en físico como 
por medio electrónico. 
 

- MORFOFISIOLOGÍA I 
 
Asignatura desarrollada por el docente Germán Otero. En su informe manifiesta el cumplimiento de los objetivos propuestos y el 
desarrollo total del plan calendario. Tanto docente como estudiantes sugieren que se aumente el número de horas para la teoría, ya 
que las consideran insuficientes para el desarrollo de esta. Los estudiantes mencionan como aspecto negativo, el insuficiente 
número de horas de disponibilidad del laboratorio. 
 
Para responder esta sugerencia, el Comité considera enviar un oficio al director del Centro de Laboratorio, Ricardo Pérez Cardozo 
con copia a la auxiliar Brunilda Ledesma, solicitando más tiempo de disponibilidad del laboratorio para los estudiantes de 
Morfofisiología II y que se les informe a los estudiantes la disponibilidad de horas de apertura.  
 

- MICROBIOLOGÍA 
 
La docente no remitió el informe de desarrollo de asignatura, por lo que el Comité decide enviar oficio a la docente, solicitándole que 
sea remitido al Departamento de Enfermería. 
 

- COMUNICACIÓN II 
 
Asignatura desarrollada por el profesor Julio Sierra Domínguez, quien informa verbalmente el cumplimiento de la totalidad del plan 
calendario. Resalta como aspecto positivo el reconocimiento de la importancia de la asignatura para la carrera por parte de los 
estudiantes y sugiere que la asignatura se lleve a 4 horas semanales en el aula, acorde con lo establecido para otros programas, 
cuyos contenidos son similares.   
 

- SALUD COLECTIVA. 
 

Asignatura coordinada por la docente Hilda Evelia Prías y desarrollada conjuntamente con las docentes Yamile Ordoñez, Oriana 
Vergara y Carmen Cardozo. Informa la docente Prías, que la asignatura se desarrolló en su totalidad cumpliéndose con los objetivos 
propuestos. 
 
3.2. IV SEMESTRE 
 

- SEMIOLOGÍA 
 
Desarrollada por el docente Roviro Munive, expresando como aspecto negativo el que algunos docentes no respetaban los horarios 
establecidos para las aulas. Sugiere el aumento del número de horas teóricas, a 4 semanales. El 95% de los estudiantes calificó el 
desarrollo de esta, entre bueno y excelente. 
 

- ETICA 
 
Asignatura desarrollada por la docente Hilda Prías, quien informa que esta se desarrolló como estaba planeado, cumpliéndose los 
objetivos propuestos. La docente sugiere realizar talleres prácticos sobre búsqueda de información utilizando bases de datos y 
formas de citar la bibliografía consultada y exigir en todas las asignaturas búsqueda de información de fuentes confiables y su 
correcta referencia. 
 
Los estudiantes evaluaron como excelente el desarrollo de la asignatura, pero sugieren mejora de las metodologías para que las 
clases sean más dinámicas. 

 
- EPIDEMIOLOGÍA 

 
Desarrollada por la docente Judith Martínez Roger con el cumplimiento de todos los objetivos. Evaluada como excelente por parte 
de los estudiantes. 
 

- CUIDADO DEL ADULTO I 
 
Asignatura coordinada por la docente Amparo Montalvo y desarrollada conjuntamente con las docentes Astrid Contreras, Luz 
Adriana Hernández, Delcy Canchila, Adriana Contreras y Lina García, cumpliéndose con el plan calendario y con los objetivos 
propuestos. 
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Los docentes mencionan como aspectos negativos las dificultades con las ayudas audiovisuales; por parte de los estudiantes no 
hubo aspectos negativos, pero sugieren mejorar las metodologías y el sistema de evaluación. La mayoría de los estudiantes 
calificaron como bueno los siguientes ítems: desarrollo de la asignatura, logro de objetivos, ayudas didácticas y el 50% de los 
estudiantes calificó las metodologías como buenas. 
 
Con  base en los aspectos negativos, el Comité decide solicitar al auxiliar de medios audiovisuales Leider Martínez, un inventario y 
estado de medios audiovisuales y la adquisición de cables USB, extensiones y sistemas de amplificación de sonido (bafles para los 
salones y multitomas). 
 
3.3. VI SEMESTRE 
 

- CUIDADO DEL NIÑO 
 
Asignatura coordinada por la docente Denis Paternina y desarrollada con las profesoras Judith Martínez, Luz Adriana Hernández, 
Milena Pereira y Carmen Cecilia Alviz. La coordinadora manifiesta el logro del 100% de  los objetivos  y el desarrollo de todas las 
temáticas. No hubo aspectos negativos relevantes y las docentes fueron evaluadas como excelentes. 
 

- SALUD MENTAL. 
 
Asignatura desarrollada por la docente Hilda Prías. El informe no fue remitido al Departamento de Enfermería por lo que el Comité 
sugiere indagar verbalmente con la docente si fue enviado, antes de solicitarlo por escrito, debido a que los otros informes de 
asignaturas desarrolladas por ella si fueron allegados. 
 

- ELECTIVA II: CULTURA FÍSICA 
 
Desarrollada por el profesor Esteban Hernández. En el informe anota como aspecto positivo que el estudiante se concientiza sobre 
la importancia de la cultura física a nivel de sus competencias profesionales y la formación de hábitos saludables y contribución de 
la asignatura para la mejora del estrés.  
 
Como aspecto negativo menciona la falta de infraestructura deportiva en la Universidad que impide que algunas actividades 
programadas no se puedan realizar; los elementos didácticos no se encuentran en la institución y que los estudiantes no cuentan 
con transporte para que los lleve a los puntos donde deben desarrollarse algunas actividades. Los estudiantes no anotan aspectos 
relevantes, sugieren que se utilicen escenarios de práctica diferentes al de la asignatura. Se delegó a la Jefe de Departamento para 
que dialogue el asunto del transporte para la asignatura, porque no está contemplado el desarrollo de actividades por fuera de la 
institución. 
 

- ADMINISTRACIÓN GENERAL 
 

Fue desarrollado por la profesora Martha González Vergara del Departamento de Administración de Empresas. Informa la docente 
que “algunas dificultades como la disminución para el desarrollo de la asignatura, debido a los lunes festivos. Los estudiantes 
reportan buena aceptación hacia la docente. El Comité decide enviarle comunicación para recordarle que es necesario aplicar el 
formato de evaluación de asignatura por parte de los estudiantes 
 
3.4. VIII SEMESTRE 
 

- PRACTICA PROFESIONAL 
 
Coordinada por la docente Helena Guerrero. Anota que el desarrollo de la asignatura, logro de objetivos y competencias se dieron 
en un 100%. Excelente campos de práctica y buena acogida de todos los estudiantes por parte de las instituciones. 
 
La mayoría de los estudiantes da una valoración entre bueno y excelente a los siguientes aspectos: desarrollo de asignatura, 
metodología, ayudas didácticas y desempeño de los docentes; sugieren seguir con la secuencia del cronograma de trabajo 
establecido, mayor claridad en las asesorías brindadas por la docente coordinadora y unificación de criterios de los docentes con 
respecto al Plan Calendario. 
 

- PROFUNDIZACÍO II: CUIDADO DE ENFERMERÍA 
 
Asignatura desarrollada por la docente Luz Marina García. Expresa como aspecto positivo el fortalecimiento del componente 
disciplinar por los temas tratados: teorías, Visiones y Patrones de Conocimiento de Enfermería, entre otros. Un aspecto negativo 
anotado por la docente fue la inconformidad por parte de los estudiantes con la metodología de lecturas y talleres.  
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Los estudiantes evaluaron entre bueno y excelente el desarrollo de la asignatura, cumplimiento de objetivos, metodología, 
asesorías, ayudas educativas, sistema de evaluación y sugirieron, variar la metodología. 
 

- PROFUNDIZACIÓN II: AIEPI 
 
Asignatura desarrollada por la docente Luz Adriana Hernández, evaluada positivamente. La docente sugiere que esta asignatura se 
debe implementar como obligatoria en el plan de estudios. 
 
4. Varios. 

No hubo. 

 

DECISIONES TOMADAS POR EL COMITÉ CURRICULAR 

DECISIÓN 
RESPONSABLE DE 

DIVULGARLA 
FECHA DE COMUNICACIÓN 

   

   

 

CONTROL DE TAREAS O COMPROMISOS 

TAREA O COMPROMISO RESPONSABLES 
FECHA DE CUMPLIMIENTO 

 
  

 
 

PRÓXIMA REUNIÓN  FECHA HORA LUGAR 

 
 
Como constancia de lo anterior, firman el Presidente (e) y la Secretaria del Consejo Superior. 
 

PRESIDENTE  SECRETARIA 

NOMBRE:  
CLARYBEL MIRANDA MELLADO 
 

NOMBRE:  
AMPARO MONTALVO DIAZ 
 

FIRMA:  FIRMA: 
 
 

 
La Secretaria del Comité Curricular hace constar que la presente Acta fue revisada por los miembros del 
Comité y aprobada en sesión del 5 de mayo de 2017.  
 
 
 
 
 

ADRIANA CONTRERAS MACHADO 
Secretaria Ad-Hoc 

 
 
  


